
PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA
ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

OF. Nº 201/2025                                 Guaíba, 07 de Março de 2025.

Senhor Presidente, 

Honra-nos  cumprimentá-lo,  na  oportunidade  em  que 

respondemos  ao  Ofício  nº  158/2024,  desta  Casa  Legislativa,  que  nos 

encaminhou o Requerimento nº 479/2024 apresentado pelo Vereador Ale 

Alves – PSDB.

O referido Requerimento traz os seguintes questionamentos:

1)  Requer  saber  do  Executivo  Municipal,  Devido  a  várias  

denuncias e flagrantes de rinhas de galos que temos recebido em nossa cidade, o 

Executivo Municipal tem algum projeto  de criação de  um local para abrigar estes 

animais que são apreendidos e retirados de seus  tutores? 
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PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA
ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

Na oportunidade em que cumprimentamos Vossa Excelência, vimos por 

meio deste, em resposta ao requerimento 479 - Ver, Ale Alves A secretária de 

Bem-Estar Animal responde: Estamos sempre procurando aumentar vagar para 

poder  abrigar  animais,  que devido as  demandas da Secretaria,  ficam sobre 

nossa  responsabilidade,  lembrando  que  somos  responsáveis  por  animais 

domésticos e não animais de criação, sendo que no evento descrito houve o 

recolhimento de 70 animais(galos  de rinha).  Contando com a costumeira 

atenção e colaboração. Ficamos à disposição para qualquer esclarecimento.

Atenciosamente,

                                                                          Marcelo Soares Reinaldo

                                                                                 Prefeito Municipal 

Ao  
Exmo. Srº, 
João Collares
M. D. Presidente da Câmara Municipal – Guaíba/RS
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